
Engelfürst Raphael: "Gesundende Kraft für die Erde"

Ich freue mich sehr, euch wieder eine Botschaft übermitteln zu dürfen. Wichtig, liebe Menschen, ist es, dass ihr euch über den Segen des Ewigen bewusstwerdet, aber auch das irdisch Vergängliche an die richtige Stelle in eurem Leben setzt.

Euer Leben auf der Erde setzt sich aus vielen Stunden im sogenannten Wachbewusstsein zusammen, abgelöst mit erholsamen Stunden im nächtlichen Erleben und Krafttanken in der geistigen Welt. Ja, immer wenn euer Alltag zur Neige geht und Müdigkeit euch befällt, da solltet ihr euch eine Rückschau auf den vollendeten Erdentag gönnen, anschließend ein Dankgebet zu GOTT emporschicken und euch sodann in die Arme eures Schutzengels begeben. Die Gemeinschaft mit eurem treuen Führer sollt ihr euch einprägen und euch auch darüber freuen.

Gemeinsam mit eurem Schutzwesen betrachtet ihr jede Nacht euer vergangenes Tagewerk und beurteilt – angeregt durch euren Schutzengel – alle Tagesereignisse nach dem Gesichtspunkt, ob ihr euch richtig oder falsch verhalten habt. Wart ihr in eurem Erleben im Einklang mit den göttlichen Geboten, so durchflutet euch Freude. Habt ihr falsch reagiert, so bedrücken euch Scham und Reue.

Beim morgendlichen Erwachen schwingt die nächtliche Bilanzierung noch mit. Ihr habt im Bewusstsein das Bedürfnis, euer Fehlverhalten zu korrigieren.

Aber auch die guten Kräfte, welche der Kontakt mit eurem Schutzengel hervorgerufen hat, sind noch lange Zeit in eurer Seele. Diese guten Kräfte, welche dem Ewigen, dem Göttlichen entstammen, sollt ihr dankbaren Herzens ausstrahlen und damit eure Mutter Erde und eure Mitgeschöpfe beschenken.

Heilende, göttliche Kräfte bringt ihr also jeden Morgen aus der geistigen Welt mit. Vertieft euch in diese Wahrheit und nützt diese Gnadengaben zum Wohl eurer Umgebung, sodass ihr zum Segen werdet für alle Mitgeschöpfe und eure Mutter Erde.

Im Verlaufe des Tages triftet ihr oft zu stark in die Turbulenzen des irdischen Geschehens ein. Durch eure Sinne nehmt ihr eure Umgebung wahr, jedoch vermögt ihr es derzeit nur auf materielle Weise, alle Ereignisse, Umstände und Herausforderungen wahrzunehmen.

Ja, leider vergesst ihr im Alltagsverlauf die irdischen Belange richtig einzuordnen. Sie gehören nachrangig gereiht. Denn das immer anwesende und mit eurer Seele verbundene Göttliche soll – bei jedem Menschen, welcher den Gottesweg gehen möchte – an die erste Stelle gereiht werden.

Ich weiß, dass diese vertiefende Sichtweise für den Erdenmenschen, dessen Ich-Geist durch die dichte Körperhülle behindert ist, schwierig ist. Dennoch muss es sein, dass ihr, liebe Geistgeschwister, das Irdische nur als dichte Offenbarung erkennt und die darin verborgene Geistgestalt für euch sichtbar wird.

Eure Aufgabe, liebe Geistgeschwister, für eure Mutter Erde ist, dass ihr euch selbst als ewige, göttliche Wesen betrachtet und mit jedem Gedanken, Gefühl und jeder Tat die Geistqualität eures Ich-Wesens zum Ausdruck bringt.

Dieses kann und soll reichlich geschehen, indem ihr die guten Kräfte eures göttlichen Ich-Geistes hervorbringt und als bewusstes, freies Geschenk der Erde spendet.

Die guten, göttlichen Seelenkräfte der Liebe, des Mitgefühls, des Friedens und der Toleranz sollen von euch – bewusst und beständig – ausgestrahlt werden. Mit diesen guten Kräften verbinden sich alle göttlichen Wesen in eurer Umgebung, sehr gerne euer Schutzengel, eure Erlöser und auch die mir dienenden Heilengel.

Ja, eure immer bewusster werdende, göttliche Liebesausstrahlung stärkt euren Lebensraum um euch, sodass vorhandene Dunkelheit oder Aggression weichen müssen.

Bei allen von euch zu bewältigenden Schicksalsereignissen dürft ihr nicht immer vergessen, dass ihr auch Pflichten gegenüber eurer Mutter Erde habt und natürlich auch gegenüber euren sichtbaren und unsichtbaren Mitgeschöpfen.

So nehmt euch an jedem neuen Erdentag vor, bei allen notwendigen Aktivitäten, auch immer wieder euer Liebeslicht auszustrahlen.

Heilende Kraft für die Erde soll nicht nur durch die lichten Wesen der Gotteswelt, sondern auch von jedem erwachten Menschen in reichem Maße der Erde zu Gute kommen.

Schwer krank liegt eure Mutter Erde darnieder. Krank sind die vielfältigen Geschöpfe der Naturreiche, aber auch viele Menschen geworden durch jahrhunderte-langes Fehlverhalten einer materialistisch gesinnten Menschheit.

Diese massiven, krankhaften Zustände und Geschöpfe benötigen heilende Kräfte. Diese heilenden Kräfte, welche in großem Erbarmen aus der Gotteswelt der Erde zufließen, sollen auch durch gottgläubige, erwachte Menschen verstärkt werden. Dadurch wird auch das Menschheits-Sühne-Karma entlastet.

Gerade beim Menschheitskarma ist die Mithilfe der GOTT dienenden Menschheit nötig. Dieser göttliche Auftrag sollte von euch wie eine Hauptaufgabe erfüllt werden.

Wenn ihr, liebe Menschen, die ihr alle ein selbstgezeichnetes Schicksalskreuz traget, euch entschließt, mit ganzer Kraft mitzuwirken bei der notwendigen Heilung der Erde und ihrer Wesen, dann kann auch eure persönliche Last gemildert oder aufgelöst werden.

Denn die Kraft der geeinten Liebe und Fürsorge ist so umfassend und stark, dass nicht nur die Wunden der Menschenseele, sondern auch die Zerstörung der Erde behoben werden kann.

Ja, ihr lieben Menschen! Vollbringt aus den euch innewohnenden, göttlichen Kräften der Ewigkeit viele Segenstatten, welche der Welt des Vergänglichen zu Gute kommen und Heilung bewirken können.

Gerne helfen meine lichten Diener, die Heilengel, aber auch ich mit, heilende Kräfte euren Seelen zu spenden und eurem Lebensraum Erde.

Vereint mit Raphaela, meinem Dualgeist, segne ich euch alle in Liebe. Amen.

Raphael